

# LA VOZ DE LOS NIÑOS REFUERZA LOS EJES DE CRECIMIENTO MUNICIPAL

En el **Ayuntamiento de Santa Marta**, el apoyo a las iniciativas de los vecinos más pequeños del municipio es una labor consolidada y sin fisuras desde 2014 con el proyecto Ciudad Amiga de la Infancia de UNICEF

## Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes

Plaza España  
C.P. 37.900 - Santa Marta de Tormes  
Teléfono: 923 200 005

[www.santamartadetormes.es](http://www.santamartadetormes.es)



Parte de los miembros de la Ciudad Amiga de la Infancia de Santa Marta de Tormes en su sede permanente. EÑE

### EÑE

*Santa Marta de Tormes*— La participación de los niños de Santa Marta de Tormes en la vida municipal es una constante desde hace años gracias al trabajo del municipio como Ciudad Amiga de la Infancia (CAI), un sello que ostenta desde el año 2014 y es otorgado por UNICEF.

El objetivo fundamental del CAI es dar voz a los niños en los asuntos locales para que se sientan parte de su municipio y, así, lograr construir una localidad que tenga en cuenta las necesidades de los más pequeños con el fin de que se sientan arraigados por su pueblo, garantizado el mejor futuro para Santa Marta. En estos momentos, está pendiente la renovación del sello por parte de UNICEF.

Los viernes es el día en el que los niños se reúnen para participar en todo tipo de dinámicas, juegos y talleres, donde se fomenta no solo la parte lúdica, sino también el aprendizaje, el desarrollo de habilidades educativas y sociales, el trabajo en equipo, las relaciones entre iguales y la sociabilización. Cabe destacar que, Santa Marta es una de las pocas lo-

## Las propuestas de los niños se llevan a pleno para estudiar la posibilidad de su ejecución

calidades que cuenta con una sede permanente del CAI. Unas instalaciones, que se inauguraron en el año 2020 y están en el mismo edificio que la Escuela de Música, que cuentan con cuatro aulas repartidas entre una sala de juegos, una de nuevas tecnologías, una sala de consejeros y una de lectura, además de un despacho de dirección.

Los integrantes del CAI tienen edades comprendidas entre los 8 y los 12 años y su labor es trasladar a los responsables municipales propuestas relacionadas con la gestión

municipal en beneficio a todos los vecinos. Unas propuestas que son estudiadas por el Ayuntamiento para ver si son viables.

La herramienta para materializar la participación de los niños en la vida municipal son los plenos en los que trasladan directamente sus propuestas a los responsables municipales. Además, los más jóvenes de Santa Marta también tienen presencia en los plenos autonómicos.

Con la puesta en marcha del CAI Santa Marta logra que los más pequeños del municipio sean personas

comprometidas, responsables, y capaces de funcionar en equipo y tomar decisiones.

Por otro parte, el Consistorio de la localidad realiza diferentes actividades a lo largo de todo el año con diferentes temáticas dependiendo de la época como, por ejemplo, Navidad, Carnaval o el día del Medio Ambiente. Además, parte del tiempo lo dedican a favorecer la autonomía y el poder de decisión de los más pequeños dejándoles que decidan qué tipo de tareas prefieren hacer, ya sea de forma individual o en grupo.



## Villares de la Reina



Síguenos en:



@aytovillaresreina

[www.villaresdelareina.es](http://www.villaresdelareina.es)

